

"Casita NUGA" de la UTalca recorre colegios del Maule

El nuevo programa itinerante de la Dirección de Extensión Cultural de la casa de estudios fue inaugurado en la Escuela Carlos Salinas Lagos de Talca.



Con el fin de promover la educación cultural en niños y niñas de la Región del Maule, la Universidad de Talca, a través de su Dirección de Extensión Cultural – Artística, lanzó un proyecto educativo denominado la "Casita NUGA".

Se trata de un módulo educativo interactivo que recrea obras de la Colección

Pérez-Stephens -entregadas en comodato a la casa de estudios por el exrector de la Universidad de Chile, Víctor Pérez Vera- y que busca llevar la Galería NUGA desde la UTalca a aquellas comunidades escolares que aún no la visitan.

La "Casita NUGA" viaja a las escuelas para quedarse una o dos semanas en cada una.

Junto a ella va una maleta con dinámicas y un catálogo informativo. La idea es preparar a los docentes para trabajar en la interacción y apreciación de las obras de manera independiente con los niños y niñas del establecimiento.

La Escuela Carlos Salinas Lagos de Talca fue el primer establecimiento en recibir la iniciativa.

La directora de Extensión Cultural-Artística de la UTalca, Marcela Albornoz Dachelet, destacó estas acciones educativas y formativas, que cuentan con una propuesta artística relevante. "Es muy valioso, además, que pueda ocurrir esta itinerancia, ya que, tanto a los niños como a los profesores y la comunidad escolar en su

conjunto, les permite acercarse al trabajo que desarrollamos y a interesarse por conocer la Galería NUGA y las obras que están representadas y que forman parte de la Colección Pérez-Stephens, que puedan conocerlas en su total dimensión", planteó.

Experiencia

La iniciativa fue altamente valorada desde la Escuela Carlos Salinas, tanto por sus profesores como por los alumnos.

Viviana Poblete Toledo, profesora jefa de 2° año básico indicó que, "para nosotros ha sido muy importante esta invitación y crear redes con NUGA. Nosotros ya asistimos como grupo, y con mis colegas de segundo año fuimos a la galería y vimos los cuadros".

"La idea es que los profesores, en sus horarios de lenguaje puedan inscribirse para utilizar la Casita. Tiene bastantes actividades, nos entregaron un catálogo donde vienen diferentes opciones de actividades y uno, de acuerdo a lo que busca como profesor o el perfil que tiene el curso, puede ir adecuándolas", explicó.

¿Cómo llevar la Casita NUGA a mi colegio?

Los establecimientos educacionales que se interesen por ser parte de esta iniciativa deben ponerse en contacto con el equipo educativo de la Dirección de Extensión Cultural-Artística de la UTalca, a través del correo nuga@utalca.cl o por su cuenta de Instagram [nuga.utralca](https://www.instagram.com/nuga.utralca).